



COMMUNIQUE DE PRESSE

TWEET DE L'UNEF

Aix-en-Provence, le 9 mai 2021

Par un message sur twitter en date du samedi 8 mai 2021, **l'Union nationale des étudiants de France (UNEF)** écrit : « *Il y a une semaine Leylia, 19 ans et Kevin, 21 ans, 2 étudiants en BTS à Marseille se sont suicidés* »

Après vérification auprès de la préfecture de police des Bouches-du-Rhône, ni **les services de police et de gendarmerie, ni ceux du rectorat n'ont reçu de signalement en ce sens sur l'ensemble du département.**

Si de tels faits s'étaient malheureusement produits sur ce territoire, les services de police ou de gendarmerie en auraient été immédiatement saisis et le rectorat informé.

À ce stade les propos de l'UNEF diffusés sur les réseaux sociaux apparaissent comme une **rumeur non corroborée par des faits.**

La responsabilité collective est aujourd'hui d'assurer à l'ensemble des étudiants, dont ceux de BTS, la sérénité nécessaire à la préparation et au déroulement des examens.

C'est ce à quoi s'emploient les services du rectorat et l'ensemble des établissements.

Bernard Beignier

Recteur de la région académique Provence-Alpes-Côte d'azur
Recteur de l'académie d'Aix-Marseille
Chancelier des universités

Contact presse

Stéphanie DENIS LAVENTURE
stephanie.denis-laventure@ac-aix-marseille.fr
Tél. 06 89 10 02 55